

Capture the Flag 27.02.2015

Wir haben Capture the flag gespielt (wenn ihr wissen wollt, was das ist-> Google ist euer bester Freund ;) )

Das Capture the flag Spiel fand im Stadtteil Vauban statt, mit den Pfadis vom Stamm Kassiopeia und Stamm St. Albert. Wir spielten nachts fünf Stunden im Regen, aber Spaß gemacht hat´s trotzdem!

Jupfi Stufe

Die Jupfis sind die coolste Gruppe, und natürlich machen wir auch die coolsten Sachen ☺ Wir sind zwischen 10 und 14 Jahren alt und treffen uns jeden Freitag.